

INFORME DEL TRABAJO FINAL

Datos:

Estudiante: Rosana Prates Marquez

Tipo de trabajo: Pre- proyecto de investigación

Título: Modalidades de intervención con personas en situaciones de calle en el departamento de montevideo, en contexto de pandemia por covid.19.

Docente Tutor/a: Dr. Jorge Chavez Bidart

Docente Revisor/a: Dra. Adriana Molas.

Período solicitado para Lectura Pública: abril 2022

Comentarios generales:

1-.El trabajo se ajusta a los requerimientos formales tanto en sintaxis y redacción como en las Normas APA.

2- Articulación teórica:

El tema del pre-proyecto es de relevancia social, toma un problema que desde hace más de dos décadas viene siendo problematizado a través de diferentes acciones de gobierno y desde la academia, y lo articula con la situación de pandemia, lo que fortalece su pertinencia y la necesidad de realizar estudios en este tema.

El pre- proyecto inicia con el resumen que para mayor claridad debería no repetir algunas ideas (gubernamentalidad) y plantear de manera clara el objetivo del proyecto. Los antecedentes reflejan una búsqueda exhaustiva y permiten un acercamiento al campo muy claro, si bien esto es un logro para el proyecto podrían sintetizarse algunos pasajes o agruparse cuando hay similitudes, lo que aportaría mayor consistencia.

La propuesta conceptual es clara y pertinente, articular la analítica de la gubernamentalidad, la noción de dispositivo, persona en situación de calle y la

idea de exclusión social, nos acerca a una perspectiva que permite reconocer como objeto a las prácticas de los equipos que intervienen en políticas públicas dirigidas a intervenir en las situaciones de calle. Esta articulación teórica dialoga de manera fluida con el problema definido, el cual se presenta con suma claridad y precisión. La caracterización del problema junto a los objetivos que se plantea el proyecto componen una versión consistente sobre lo que se busca conocer, un elemento que se puede incluir para su problematización es como se articula la noción de persona en situación de calle y exclusión social en los objetivos, ¿cómo aparecen estas nociones en los objetivos propuestos?

La metodología es adecuada para el problema que pretende estudiar, las técnicas se disponen de manera adecuada, podrían ganar en precisión si se explicitara que se observaría y para que se usarán las entrevistas.

3- Proceso de tutoría:

La tutoría resultó un proceso de formación asumido con responsabilidad por parte de la estudiante, respondiendo a todos los acuerdos y propuestas que se realizaron por parte del tutor.

Consideración final:

El pre proyecto de investigación es una propuesta bien lograda, aborda un tema actual, de relevancia social, complejo y cambiante. Aporta antecedentes muy variados y consistentes, dando cuenta del conocimiento del tema. Se logra visualizar la articulación entre aspectos teóricos, problema y objetivos, lo que aporta consistencia a un proyecto que se fortalece con su propuesta metodológica, cerrando un muy buen proyecto de investigación.

En virtud de estos comentarios, se propone el pase a defensa.

Prof. Dr. Jorge Chavez

